

飲む前に 車じゃないよね？ 再確認



～飲酒運転を根絶しよう～

12月になり、忘年会などお酒を飲む機会が増える季節になりました。

毎年この時期は飲酒運転の検挙が増えています。

「少しならいいか」と軽く考えていませんか？

その判断があなたと誰かの人生を大きく狂わせることになるかもしれません。

誰かとお酒を飲む際は必ず

「車じゃないよね？」

と確認をお忘れなく。



西警察署
那古野交番
☎531-0110

学区別主要犯罪被害発生状況（令和7年1月～11月暫定）

那古野学区

侵入盗	4件
自動車盗	0件
自転車盗	25件
車上ねらい	3件
部品ねらい	3件
特殊詐欺	1件

江西学区

侵入盗	3件
自動車盗	0件
自転車盗	31件
車上ねらい	3件
部品ねらい	3件
特殊詐欺	4件

幅下学区

侵入盗	1件
自動車盗	2件
自転車盗	8件
車上ねらい	0件
部品ねらい	0件
特殊詐欺	5件

「朝の」5～7も危険な時間！

12月は、朝の5時から7時の間に歩行者が死亡する交通事故が多く発生する傾向があります。

朝も、LEDライト、反射材、明るい服装を心掛けましょう。

夕方の5～7は
“魔の時間”も忘れずに！



詐欺電話に気を付けて！

特殊詐欺被害が増えています。
犯人達は高齢者を狙い、言葉巧みにお金をだまし取っていきます。

あなたの家にも
詐欺グループからの
電話がかかってくる
かもしれません。
国際電話利用休止、
常時留守番電話等
家族で対策を
話し合いましょう。



ニセケイサツサギにちゅうい

警察庁 愛知県警察



愛知県警察

AICHI POLICE

正義の道を行け
未来を切り拓け



採用情報
ウェブページ

